



令和6年12月号

地域のみなさま、こんにちは。日頃は保育園にご理解やご協力をいただきありがとうございます。12月を迎えても穏やかな日が続いていましたが、ここへ来て、寒さも本格的になってきました。4月から様々な経験を通して、心も体もたくましくなってきた子ども達です。これからも寒さに負けずにますます元気に活動していくことを願っています！

## 子どもたちの様子をお知らせします

### なかよし運動会 がんばりました！



年少さんはポンポンを持ってかわいくダンス。年中さんは心を1つにしてパラバルーン頑張りました。年長さん気迫の鳴子の演技とリレーは白熱しました。子どもたち一人ひとりの成長した姿が見られました。みなさん応援ありがとうございました！

よーおい どん！  
未満児さんも「うんどうかいごっこ」を楽しみました。玉入れいくつ入るかな？



### ♪さつまいも掘り

今年は、北澤さんの畑をお借りしてさつまいもを作らせていただきました。一輪車にあふれるほどの収穫。毎日の給食に入れてもらい、みんなで美味しくいただきました。



こんなに大きいお芋だよ！



## ♪祖父母参観日



おじいちゃんおばあちゃんと一緒に、シキレールを使って段ボールで秘密基地づくりをしました。子どもの楽しい発想におばあちゃんが寄り添い、おじいちゃんが知恵を出し、楽しい時間となりました。



ぼくらはみんな生きている～  
生きているから歌うんだ～♪

## 地域の皆様に支えられて

JA 青壮年部の田んぼで作っていただいたもち米を使ってお餅つきをしました。当日は保護者会三役の方もお手伝いに来てくださり、子ども達も「よいしょーよいしょー！」の掛け声で元気いっぱいお餅つきができました。柔らかくて美味しいお餅をにこにこ笑顔で食べた子ども達です。



小学校横の伊藤さんのコスモス畑に招待していただき、未満児さんから幼児さんまで全園児が何度も遊びに出かけました。コスモス畑の迷路や土手滑りができて大喜びの子どもたちです！

～貝沼の自然探検～子どもたちに地域の豊かな自然を紹介していただきました。御殿場遺跡・おてんのうさま・中島堤・真菰ヶ池へ。道中自然観察や生き物を捕まえたりしながら、貝沼の自然環境を守る会の皆さんから昔の話をお聞きしました。地域の方のお話に興味津々の年長児でした。スラックラインも体験させてもらい、楽しく貴重な時間を過ごせました。



小学校のイチョウのはっぱで今年も遊びました！



地域の皆様に支えられて、子ども達はたくさんの体験をさせていただき、本当に感謝しております。これからも温かく見守っていただくと幸いです。  
今後もよろしくお願いいたします。

園長：唐木 千穂（文責）